Gemeinderatsnachrichten – 4. März 2025

Erwahrung Ersatzwahl eines Mitglieds in den Schulrat

Am 9. Februar 2025 fand die Nachwahl eines Mitglieds in den Schulrat statt. Gewählt wurde Michael Ritter. Während der dreitägigen Frist sind keine Einsprachen eingereicht worden, so dass der Gemeinderat die Ersatzwahl erwahren konnte.

Kündigung Reinigungsangestellte Heidi Waibel

Unsere langjährige Reinigungsangestellte, Heidi Waibel, die für die Reinigung des Gemeindehauses und das Dachgeschoss im Feuerwehrmagazin zuständig ist, hat per 31. Mai 2025 gekündigt, und tritt nun ihren wohlverdienten Ruhestand an. Wir danken Heidi Waibel für die geleistete Arbeit und wünschen ihr alles Gute.

Schülerlotsenausflug 2025

In Ormalingen leisten SchülerInnen der Primarschule Ormalingen für Ihre MitschülerInnen Lotsendienste und ermöglichen ihnen somit die gefahrenlose Überquerung der Hauptstrasse. Als Dank für diese Dienstleistung organisiert die Polizei BL jeweils einen Lotsenausflug. Die Gemeinde beteiligt sich finanziell an diesem Schülerlotsenausflug und verdankt die Organisation der Abteilung Verkehrsinstruktion.

Zurückschneiden der Sträucher und Bäume

Die Gemeinde erhält immer wieder Rückmeldungen aus der Bevölkerung, dass Äste von Bäumen und Sträuchern auf das Trottoir oder die Strasse ragen und so die Durchfahrt/den Durchgang behindern. Wir fordern die EinwohnerInnen auf, solche herausragenden Äste zurückzuschneiden.

Gleichzeitig möchte die Gemeinde darauf aufmerksam machen, dass jeweils zwischen März und September Vogelschutzzeit ist, und somit nur Formschnitte (betreffend Massnahmen zur Verkehrssicherung, wie oben erwähnt) erlaubt sind, nicht jedoch radikale Baumschnitte. Die Tiere ziehen sich gezielt in Bäume und Büsche zurück, damit ihr Nachwuchs geschützt ist. Viele Vogelnester sind gut versteckt und selbst bei gründlicher Suche nicht zu sehen.

Ormalingen, 06. März 2025